



EL CONTRASTE

#AMLOVS.PIÑA

1 El Presidente considera que el presupuesto para el Poder Judicial está excedido.

2 Magistrados y jueces consideran que es necesario para mantener independencia.

‘Es cinismo de la ministra’

JUECES RESPALDAN PRESUPUESTO AL PJ

POR N. GUTIÉRREZ Y D. MARTÍNEZ
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

“Ya es mucho el cinismo”, expresó el presidente López Obrador al arremeter contra

84

MIL 792 MILLONES DE PESOS PIDEN.

el Poder Judicial luego de que este lunes la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, justificó la petición presupuestal para el próximo año de 84 mil 792 millones de pesos.

En la *mañana*, el mandatario dijo que así es el actuar de la mayoría de los integrantes del Poder Judicial y de la misma presidenta Piña.

En tanto, jueces y magistrados federales respaldaron el proyecto de presupuesto del PJF presentado para su aprobación a la Cámara de Diputados por la ministra presidenta ya que es indispensable para mantener su independencia, afirmaron. 🗳️

6

MIL 109 MILLONES PESOS, PARA LA CORTE.

74

MIL 793 MILLONES PESOS PARA LA JUDICATURA.